

soupape et sous la poussée de l'eau, le treuil agit, la boîte monte jusqu'à sa destination où, automatiquement, elle s'arrête, vide son contenu dans une seconde boîte fixe installée dans l'appartement. En même temps, l'admission de l'eau est fermée, la sonnerie cesse de tinter et la boîte à lettres redescend à sa place primitive.

**

M. Stanislas Demers, de la Canada Liquor Co, est parti pour New-York, où il s'est embarqué à bord de la "Champagne" pour un voyage en Europe, qui devra durer deux ou trois mois, dans l'intérêt de cette compagnie.

M. Demers se propose de visiter la France, l'Espagne, la Belgique, la Hollande et l'Angleterre, pour les achats de la Canada Liquor Co.

Nous lui souhaitons un heureux voyage.

**

On sait qu'à l'étranger, en Allemagne surtout, il a été créé des ports francs, c'est-à-dire établis en dehors de la ligne des douanes et ouverts à tous les bâtiments de commerce, quels que soient leur pavillon et la nature de leur chargement. Hambourg, Brême sont déjà pourvus de ports francs ; Dantzig vient d'inaugurer le sien. Ce port franc est en relation immédiate avec la mer et avec la Vistule ; il mesure 558 mètres de long sur 100 mètres de large et ses quais sont reliés par des voies ferrées aux stations de chemin de fer de Dantzig et de Neufahrwasser. La surface totale du port franc, qui comporte des magasins importants, est de près de 16 hectares dont un tiers environ en eau.

**

Le *Times* vient de publier une statistique intéressante sur les quantités comparatives d'alcool qui sont

absorbées annuellement en France, en Angleterre et en Allemagne. Pour cela, il prend les trois principaux liquides, vins, bière et liqueurs, et il calcule quelle est la moyenne de la consommation par tête dans chacun des trois pays.

C'est ainsi qu'en France, d'après la moyenne obtenue, chacun consomme 8 litres de liqueurs, 96 litres de vin et 22 litres seulement de bière.

En Allemagne, la consommation de liqueurs est exactement la même qu'en France, à savoir 8 litres par habitant. La consommation de vin est infime : 7 litres par habitant. La bière, par exemple, s'élève à 115 litres par habitant.

En Angleterre, la consommation de la bière dépasse celle de l'Allemagne et s'élève au chiffre respectable de 140 litres par habitant. Par contre, la consommation de liqueurs n'est que de 4½ litres par personne, et celle du vin de 2 litres.

Si, maintenant on prend le pourcentage d'alcool, qui, d'après les derniers chiffres officiels, se trouvent dans les trois principaux liquides dont nous venons de parler, on arrive au résultat suivant :

France, 50 p. c. d'alcool dans les liqueurs, 7 p. c. d'alcool dans le vin, 5 p. c. d'alcool dans la bière ; total, 12 litres d'alcool par habitant et par année.

Allemagne, même proportion d'alcool dans les trois liquides. Total, 10½ litres par habitant et par année.

Angleterre, 50 p. c. d'alcool dans les liqueurs, 10 p. c. d'alcool dans le vin, 6 p. c. d'alcool dans la bière. Total : 11 litres d'alcool par tête et par habitant.

Comme on le voit, les chiffres auxquels on aboutit diffèrent de peu entre les trois pays, mais, néanmoins, si la statistique citée plus haut est exacte, c'est encore la France qui tiendra la tête pour la consommation de l'alcool.